



Santé Innovation En région

7 décembre 2016

# Rheonova innove dans le diagnostic des maladies respiratoires

7 décembre 2016

**Primée à un concours de l'Institut européen d'innovation et de technologie en santé, la TPE iséroise Rheonova bénéficie d'un accompagnement pour accélérer le développement de son dispositif médical.**

Il fallait être une start-up ou une PME innovante, implantée dans la région Rhône-Alpes Auvergne ou Ile-de-France, et développer des produits en biotechnologie, technologies médicales ou e-santé, pour pouvoir participer au concours organisé par l'Institut européen d'innovation et de technologie en santé (EIT Health), visant à encourager l'entrepreneuriat et l'innovation dans ce domaine.

## Innovation et export

Rheonova, une TPE iséroise créée en 2014 et développée dans l'incubateur grenoblois Gate 1, réunissait tous les critères.

## L'innovation facilite le diagnostic de maladies respiratoires

Et elle a fait partie des lauréats de la compétition « Business Plan » de l'EIT Health ! Spécialisée dans l'**étude des fluides complexes**, comme le sang et les sécrétions biologiques, l'entreprise (qui compte huit salariés et a affiché un chiffre d'affaires de plus de 300 000 euros en 2015, dont 26 % réalisé à l'export), a reçu 50 000 euros, en plus d'un accompagnement visant à accélérer le développement de son dispositif médical de diagnostic *in vitro* pour le suivi de pathologies pulmonaires.

Baptisé Rheomuco, l'innovation, soutenue également par Bpifrance, facilite le diagnostic de maladies respiratoires comme les bronchites chroniques, en mesurant les propriétés viscoélastiques des sécrétions bronchiques. Elle peut également s'appliquer aux patients atteints de **mucoviscidose**.